



► Durante este sábado, se proclamará formalmente a Evelyn Matthei como la abanderada presidencial del partido.

Los detalles del cronograma de la UDI para proclamar a Evelyn Matthei

El viernes y el sábado de esta semana tendrá lugar el consejo general, donde se ratificará la directiva liderada por el diputado Guillermo Ramírez, además de oficializar a la exalcaldesa de Providencia como su carta a La Moneda.

Rocío Latorre

“La directiva nacional del partido Unión Demócrata Independiente (UDI) convoca a consejo general, de manera presencial el día viernes 17 de enero de 2025, desde las 18:00 horas hasta las 22:00 horas y el día sábado 18 de enero de 2025 desde las 09:00 horas hasta las 14:00 horas. Ambos días el consejo general se llevará a cabo en Espacio Riesco, ubicado en Av. El Salto N° 5000, comuna de Huechuraba”.

Tal como se señala en la citación distribuida entre la militancia, la UDI celebrará su consejo general en dos días. La primera jornada estará destinada a la ratificación de la nueva directiva y durante el sábado, se proclamará formalmente a Evelyn Matthei como la abanderada presidencial del partido.

Sobre la nueva mesa directiva, la lista liderada por el diputado Guillermo Ramírez fue la única inscrita y acorde a los estatutos, solo basta con la aprobación del conse-

jo general.

En ese diseño, Ramírez y el diputado Juan Antonio Coloma se mantendrán al mando -en la presidencia y la secretaría general, respectivamente- mientras que la senadora Luz Ebersperger; la exsecretaría general, María José Hoffmann, la extimonel Jacqueline Van Rysselberghe; la alcaldesa de San Miguel, Carol Bown, y el exconvencional constituyente, Eduardo Cretton, asumirán las vicepresidencias. Además de Felipe Valdovinos como prosecretario y Luis Fernando Mackenna en la tesorería.

Ramírez pasó a la primera línea de la colectividad tras la renuncia del senador Javier Macaya, en medio de las críticas a la defensa que hizo de su padre, Eduardo Macaya, condenado por abuso sexual. Mientras que Coloma asumió el rol de Hoffmann, quien dejó su cargo para abocarse a lo que fue su candidatura a la Gobernación Regional de Valparaíso.

En el cronograma del consejo general, el

viernes se contempla un discurso del timonel, un panel sobre contingencia con el periodista de Radio Duna, Matías del Río; con la decana de la Escuela de Gobierno de la UAI, María José Naudon, y el alcalde de Providencia, Jaime Bellolio (UDI), para luego cerrar la jornada con una comida y un encuentro “de camaradería”.

El sábado está destinado a la nominación de Matthei y a la elección de la nueva comisión política de UDI. Durante esa jornada, el diputado Coloma será el encargado de dar unas palabras de apertura y cerca del mediodía, se contempla la asistencia de la exalcaldesa de Providencia junto a su equipo programático.

Además del historiador Juan Luis Ossa, en el partido señalan que Matthei estará acompañada de los jefes de cada área prioritaria en su plan de gobierno.

Luego, tendrá lugar el acto de proclamación donde se destacarán los más de 32 años de Matthei como militante de la UDI.

Matthei ya fue nominada por RN como su candidata presidencial en el consejo general de la colectividad del pasado fin de semana. La exmilitante de RN señaló en su discurso de dicha instancia que “a partir de hoy comienza la participación institucional de Renovación Nacional en el diseño político, comunicacional y programático”.

En la antesala de ser formalmente la candidata de su partido, este lunes se reunió con los senadores de la tienda. Y el viernes, antes del acto, se reunirá con alcaldes del partido, presidentes regionales y con Guillermo Ramírez y Juan Antonio Coloma, respectivamente. Con estos últimos, según afirman en su equipo, afinará el discurso que realizará el día de su proclamación en el consejo general.

Siguiendo con su itinerario de visitas a las regiones del país, este martes Evelyn Matthei visitó Valparaíso, donde se reunió con jóvenes y -con profesores de la región. ●